

BELGISCHE SENAAT

ZITTING 1970-1971.

25 JUNI 1971.

Voorstel van wet tot opheffing van artikel 1 van het ministerieel besluit van 29 januari 1968 tot wijziging van het ministerieel besluit van 21 november 1963 tot uitvoering van de gecoordineerde wetsbepalingen betreffende het accijnsregime van minerale olie.

TOELICHTING

Het ministerieel besluit van 21 november 1963 voorzag in zijn artikel 2, 4^e, de belastbaarheid van « afval vloeibaar bij 50° C », waaronder meer de zogenaamde pitch.

Het ministerieel besluit van 29 januari 1968 wijzigt de bepaling van « vloeibare residuen bij 50° C », zodat in feite de pitch belastingvrijdom verkrijgt.

Dit wetsvoorstel wil de oorspronkelijke tekst van het ministerieel besluit van 21 november 1963 herstellen.

Er is inderdaad geen enkele reden om dergelijke vrijstelling van belasting te handhaven.

Naast de redenen van fiscale rechtvaardigheid die hier ten grondslag liggen, dient ook vermeld dat redenen van milieubeheersing ruim aanwezig zijn.

C. DE CLERCQ.

**

VOORSTEL VAN WET

ENIG ARTIKEL.

Artikel 1 van het ministerieel besluit van 29 januari 1968 tot wijziging van het ministerieel besluit van 21 november 1963 tot uitvoering van de gecoordineerde wetsbepalingen betreffende het accijnsregime van minerale olie wordt opgeheven.

C. DE CLERCQ.

R. A 8713

SÉNAT DE BELGIQUE

SESSION DE 1970-1971.

25 JUIN 1971.

Proposition de loi abrogeant l'article 1^{er} de l'arrêté ministériel du 29 janvier 1968 modifiant l'arrêté ministériel du 21 novembre 1963 portant exécution des dispositions légales coordonnées relatives au régime d'accise des huiles minérales.

DEVELOPPEMENTS

L'article 2, 4^e, de l'arrêté ministériel du 21 novembre 1963 avait soumis au droit d'accise les « résidus liquides à 50° C », parmi lesquels il y a ce qu'on appelle le pitch.

Or, l'arrêté ministériel du 29 janvier 1968 a modifié la définition des « résidus liquides à 50° C », si bien qu'en fait, le pitch n'est plus imposable.

La présente proposition de loi vise à rétablir le texte initial de l'arrêté ministériel du 21 novembre 1963.

Il n'y a en effet aucune raison de maintenir pareille exonération.

Aux raisons de justice fiscale qui sont à la base de notre proposition, il convient d'ajouter les motifs d'aménagement de l'environnement qui la justifient largement.

**

PROPOSITION DE LOI

ARTICLE UNIQUE.

L'article 1^{er} de l'arrêté ministériel du 29 janvier 1968 modifiant l'arrêté ministériel du 21 novembre 1963 portant exécution des dispositions légales coordonnées relatives au régime d'accise des huiles minérales est abrogé.

R. A 8713